


緊急のお知らせ緊急のお知らせ緊急のお知らせ緊急のお知らせ 千葉市議会議員　小松崎ふみよし

７　高齢者支援について
（１）敬老会支援について
対象者と単価を変更したが、平成２０年度実績でいくと全体の委託料の削減効果は。補助金で賄えない場合はどこが負担しているのか。
６，１７２万円の削減。町内自治会や社会福祉協議会なども負担
ほとんどの自治会では補助金では不足し、他からの充当で賄っていた。自治会でも、敬老会補助以外でも減額なので、充当は困難。この3つの減額が全て自
治会にかかる。予算が厳しいからこその住民参加へ配慮を。

（２）高齢者福祉施設について
待機者の多い特別養護老人ホームの整備は急務。しかし６年前に補助金不正等の大きな問題のあった法人「鳳雄会」が選定された、「罪を憎んで人を憎まず
」と言う言葉もあるが、既に八千代市でも福祉施設の運営が決まっていたのに報告せず千葉市での整備を申請し、問題があるとされると最優先整備の確約書
を出した、それをも反故にした。四街道でも保育園を整備することから、運営能力が疑問視される。
A) 整備事業者を募集するにあたり、手法と募集期間は、老人福祉施設協議会への様に説明は。
市のHPに、昨年８月２７日に掲載、老人福祉施設協議会へは、昨年９月７日に「施設長会議」を開催し、募集を行う施設の規模・内容及び事業者選定の時期
などについて説明。
B) 選定された「鳳雄会」が、他の地区で同様の計画、その他の新規事業を計画していないのか調査したのか。問題がある法人が辞退した場合は既に決まっ
ている予算は
昨年１２月に、また本年１月に他の計画を知った。（が聞いていなかった）一般的には減額補正として処理。
C) １施設しか運営していない、「鳳雄会」が同時に新たな３つの事業を当局は運営できると思うか。社会福祉法人設立認可等審査委員会での意見は。資金
・スタッフの確保は
新たに３つの事業運営を手掛けることは相当の体力を要する。建設予定地が傾斜地という土砂災害等の懸念が出た。資金計画やスタッフ確保の見通しなどに
ついて説明を求める
以前から熊谷市長が議員の親族が公共の仕事を受注するのはおかしいといっていたことに矛盾する、全くガラス張りではない。当局も自信をもって運営でき
ると言えない、介護スタッフ不足は公募に申し込む法人が少ない理由でもある。この千葉の計画を辞退するか、他市で行われる計画を辞退して千葉市で丁寧
な経営をするべき。この計画は多くの会派、議員が疑問を持ち、３施設でかぶる時期も含めて資金の正当性を確認し、職員に責任転嫁せずに相当の覚悟と全
責任を熊谷市長がもって、計画の推進にあたるべき。
2回目質問
F）� 市長は「鳳雄会」が計画している３施設の整備が本当に万全に運営できると思うのか。
同一法人の同時３施設運営には、綿密な整備計画を立てる必要がある、法人に再度確認する。（つまりどうですかね？と他人事の回答）
答弁になってない、思うのか、思わないのか聞いたのに、ただ再度調査する、との事なので、再度調査の結果、進めた場合には自信あり、やめた場合には自
信がない、と理解します。

８、スポーツ振興について
スポーツの活動場所の確保は。スポーツを行う市民向けにＡＥＤの貸出を行っているのか
利用時間の有効活用や、スペースを分割した複数団体の同時利用等に取り組みむ、市民のスポーツ活動の場の確保に努める、市役所や区役所などの施設に設
置してあるＡＥＤは、土日・祝日などの閉庁時に市民に貸し出す。
子供たちやお年寄りの運動できる場所や文化を楽しめる場所を新たな予算をかけない範囲の中で規制緩和し現状しっかりと確保してほしい。ＡＥＤの予約に
よる貸出制度は承知したので周知してほしい。

　市長が自治会関連の補助金減額案を提案ましたが、千葉市町内自治会連絡協議会や自治会関係者から減額に反対する強い要望を頂き、私達は現行の金額の
維持を強く求めました。しかし民主党や市民ネットに反対され、減額案が決定されるところでした。地域コミュニティーの基礎である自治会の予算を削るこ
とはできないと主張を崩さず、その結果決定したのが以下の表です。

●� 実在する稲毛区の450世帯の場合の自治会への今回の予算への影響
表を挿入（自治会予算表）前回号に使用
市長案だと約１1万円の削減ですが、今回成立した修正案（自民他２会派案）では影響額は約5万5千円で済みました。私も３会派も今回の修正で満足しては
おりませんが、今後も自治会活動の活性化に向けて市当局に働きかけ今年の敬老会にも一定の配慮を求めると共に、別のムダな予算を削減し、来年度は敬老
会を従来通り開催できる予算編成を求めていく所存です。　

停車所地図の横に入れてください。
㈱京成バスへの要望
①東京への高速バスの改良
・� 朝晩の通勤時間帯を左表の様に宮野木や柏台まで
始発を延長してもらいたい
・� 山王地区への朝晩の通勤時間帯の運行
・� 千葉北警察署近くの犢橋中学校入り口バス停への停車
・� ディズニーリゾートへの休日運行
・� 羽田までの路線の新設
②山王町から四街道駅へのバス路線新設を㈱内陸バスへの働きかけ
③プラウドタウン（宮の杜）～稲毛駅までのアクセス改善
・� 京成団地経由のバスの通勤時間帯の増発
・� 土木事務所・宮野木スポーツセンター経由路線の新設
　　


